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Sitzung des Ausschusses für Familie, Kinder und, Jugend am 8. 
November 2018 

Sehr geehrter Herr Landtagspräsident, 

für die o.g. Sitzung des Ausschusses für Familie, Kinder und Jugend bin 
ich um einen schriftlichen Bericht zum Thema "Assistierte Reproduktion 
bei Frauenpaaren" gebeten worden. 

Diesem Wunsch komme ich hiermit gerne nach und übersende zur In
formation der Mitglieder des Ausschusses 60 Exemplare des erbetenen 
schriftlichen Berichts. 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Joachim Stamp 
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Bericht des Ministers für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration 
für die Sitzung des Ausschusses für Familie, Kinder und Jugend 

am 8. November 2018 
zum Tagesordnungspunkt "Assistierte Reproduktion bei Frauenpaaren" 

Schriftlicher Bericht zu der Frage, inwieweit in NRW lebende Frauenpaare zu

künftig mit der ihnen zustehenden rechtlichen Unterstützung rechnen können 

Es ist Ziel der Landesregierung, die Selbstbestimmung der Menschen bei ihrem indi

viduellen Kinderwunsch zu stärken und den Zugang zur Reproduktionsmedizin für 

Menschen mit unerfülltem Kinderwunsch zu erleichtern. 

Um die bestehenden Unsicherheiten beim Zugang zur assistierten Reproduktion für 

gleichgeschlechtliche Paare zu beseitigen, sind umfassende rechtliche Fragen zu 

prüfen. 

In diesem· Kontext sind beispielsweise das Adoptionsrecht, das Abstammungsrecht 

und die Berufsordnungen der Ärztekammern von Bedeutung. Es gibt derzeit erste 

Überlegungen zur Vergabe eines. entsprechenden Rechtsgutachtens, um eine 

grundständige Klärung der rechtlichen Fragen herbeizuführen. 
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